

Landeshauptstadt Stuttgart
Der Oberbürgermeister
GZ: OB 7020-00

Stuttgart, 20.01.2021

Stellungnahme zum Antrag

Stadträtinnen/Stadträte – Fraktionen Freie Wähler-Gemeinderatsfraktion
Datum 27.11.2020
Betreff Öffentlich zugängliche Toiletten während des Teil-Lockdowns

Anlagen

Text der Anfragen/ der Anträge

Auch während des Lockdowns hält der AWS (Eigenbetrieb Abfallwirtschaft Stuttgart) nahezu alle von ihm betriebenen Toiletten offen. Von den 72 öffentlichen Toiletten, die der AWS im Stadtgebiet betreibt, sind derzeit 68 nutzbar. Bei den geschlossenen Toiletten handelt es sich um Anlagen, die an Kioske angeschlossen sind, die im Zuge des Lockdowns ein Betriebsverbot haben, bzw. um Anlagen die zurzeit saniert werden.

Die in der Innenstadt liegenden Toiletten am Schlossplatz und in der Markthalle sind, wie bisher, ganzjährig sonntags geschlossen. In unmittelbarer Nähe stehen jedoch die automatischen Toiletten auf der Königstraße, der Planie, auf dem Kronprinzplatz und beim Charlottenplatz zur Verfügung. Beim Höhenpark Killesberg sind, wie in jedem Winter 3 von 4 Toilettenanlagen geöffnet.

Insgesamt hat sich die Situation in Bezug auf die die öffentlichen Toiletten auch durch den Lockdown nicht verschlechtert.

Die Toilettenanlage im Bärenschlössle wird vom Pächter des Bärenschlössles betrieben. Der AWS hat sich an den zuständigen Landesbetrieb Vermögen und Bau mit der Bitte gewandt, die Toilette auch während der pandemiebedingten Schließung der Gastronomie offen zu halten.

In Vertretung

Dr. Fabian Mayer
Erster Bürgermeister

Verteiler
<Verteiler>